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ATA N.º 007/2025 

SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA DEZESSETE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE 
E CINCO 

Ata da sessão ordinária do dia dezessete de março do ano 2025, sétima sessão 
ordinária da Legislatura 2025-2028. Com as presenças de todos os vereadores o 
Presidente da casa Vereador José Vilmar de Andrade iniciou os trabalhos se 
dirigindo ao público presente e a quem acompanhava a sessão pelas mídias sociais 
e declarou aberta a sessão solicitando ao Vereador Julio Armando que procedesse 
a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Iniciando o EXPEDIENTE nos termos do 
Artigo 159 do Regimento Interno abriu o processo de discussão e votação da Ata 
de n.º 006/2025, da Sessão Ordinária do dia dez de março, que restou aprovada 
com todos os votos favoráveis. Nada constou a ser apresentado do Poder 
Executivo, e do Legislativo foram apresentadas as Indicações de Serviço na 
seguinte ordem: Indicação de Serviço n.º 030/2025 solicitando “Cascalhamento e 
patrolamento nas comunidades Campina Bonita e Santini”r, de proposição do 
Vereador João Devarci Prestes; n.º 031/2025 - “Solicitação de ajustes no 
esgotamento pluvial no trecho da Rua Benjamin Constant entre a Rua Genauro 
Pacheco Gomes e a Rua José de Matos Leão”, proposição do Vereador Bruno 
Alencar Cabral da Silva; n.º 032/2025 solicitando “Reposição de Calçada na Rua 
Sete de Setembro próximo à Rua Benjamin Constant e do Cemitério Municipal”, n.º 
033/2025 - “Manutenção do Ponto de Ônibus no Bairro Bela Vista e estudo de 
viabilidade para Ampliação ou Construção de um novo Abrigo em ponto de ônibus 
na Vila Borges”, e n.º 034/2025 - “Solicitação para estacionamento em apenas um 
lado da Rua Vereador Lauro José Toledo, Cohapar |l, estas da Vereadora Camila 
Kellin Ferreira Vaz; n.º 035/2025 - “Solicitação de adoção de trânsito de mão única 
e estacionamento em um lado das ruas da Vila Javaski"”, do Vereador Julio Armando 
Canido Mendez e n.º 036/2025 solicitando “Instalação de travessia elevada na Rua 
Visconde de Guarapuava, no sentido Vila Borges no cruzamento com a Rua Dom 
Pedro 1I”, de proposição do Vereador José Vilmar de Andrade. Após as matérias 
terem sido comentadas por seus proponentes o Presidente determinou que fossem 
encaminhadas ao Executivo Municipal. Para encerrar as leituras constou o convite 
da Assembleia Legislativa do Paraná para a 20º Sessão Especial de Interiorização 
- Assembleia Itinerante, a acontecer em Telêmaco Borba, no dia 20 de margo de 
2025. Sem mais matérias passou-se ao uso da TRIBUNA com os Vereadores 
Paulo Michel Pereira, Bruno Alencar Cabral da Silva e Julio Armando Canido 
Mendez. Na ORDEM DO DIA constou em segundo turno de votação o Projeto de 
Lei do Legislativo de n.º 001/2025 propondo reposição salarial aos servidores do 
quadro efetivo e comissionados, no índice de 4,77% (quatro vírgula setenta e sete 

por cento) relativo ao INPC acumulado no exercício 2024, com efeitos retroativos a 
janeiro de 2025. Na discussão novamente o Vereador Julio mais uma vez comentou 
para que não restassem dúvidas que a correção proposta afetaria apenas os 
servidores efetivos e comissionados do Poder Legislativo, e não se aplicaria aos 
vereadores. Em votação o projeto foi aprovado com os votos favoráveis de todos 
os vereadores presentes passando a constar como Lei n.º 1087/2025 - “Concede
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reposição salarial aos servidores do Poder Legislativo Municipal do quadro efetivo 
e comissionados no índice de 4,77% (quatro vírgula sessenta e sete por cento), 
relativo ao INPC acumulado no exercício de 2024, com efeitos retroativos a janeiro 

de 2025” que foi encaminhado para sanção pelo Poder Executivo Municipal. Sendo 
a única matéria para votação passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL e fizeram 
uso da palavra apenas os Vereadores Gilnelson José Gomes de Oliveira e o 
Presidente José Vilmar de Andrade. Nada mais havendo a ser tratado foi encerrada 
a presente sessão e convocada a próxima sessão ordinária para o dia vinte e quatro 
de março, y1p horário regimental, lavrando-se a presente Ata que após achada de 
conformi segue assinada pelos vereadores presentes. 


